

Der Kontakt wurde in Rumänien geknüpft

Zur Stärkung des ärztlichen Teams haben fünf Ärzte aus Rumänien am Vinzenz-von-Paul-Hospital ihre Tätigkeit im Anerkennungsverfahren aufgenommen.

ROTTWEIL. Am Vinzenz-von-Paul-Hospital haben fünf Ärzte aus Rumänien ihre Tätigkeit im Rahmen des Anerkennungsverfahrens aufgenommen. Sie werden in den kommenden Monaten ihre Fachsprachenprüfung absolvieren und nach erfolgreichem Abschluss ihre deutsche Approbation erhalten.

Der Kontakt zu den fünf Medizinern wurde im April auf Messen in Rumänien geknüpft. Am Messestand des Vinzenz-von-Paul-Hospitals wurden erste Gespräche geführt und Kontaktdata ausgetauscht. Über die Initiative „Recrutare Rumänien“ wurde anschließend der Kontakt intensiviert. Oberärztin Alexandra Chaaban stand allen Interessenten als Ansprechpartnerin zur Seite.

Aktuell absolvieren alle Teilnehmer vormittags einen Online-Sprachkurs. Am Nachmittag arbeiten sie als Ärzte in Anerkennung auf ihren jeweili-

gen Stationen und sammeln praktische Erfahrungen. Bis zum erfolgreichen Abschluss der Fachsprachenprüfung sind sie als Hospitanten tätig. Nach bestandener Prüfung folgt die Erteilung der Approbation – und sie können als Assistenzärzte tätig werden.

Untergebracht sind die Ärzte in den Unterkünften des Hauses. Neben der beruflichen Eingliederung ist laut Pressemitteilung der persönliche Austausch wichtig: Für das Frühjahr ist ein gemeinsamer Kochabend geplant, bei dem sich die Mitarbeiter und die neuen Kollegen in entspannter Atmosphäre kennenlernen können.

„Wir freuen uns, die neuen Kolleginnen und Kollegen bei uns begrüßen zu dürfen und wünschen ihnen viel Erfolg für die Anerkennungszeit und ihre zukünftige Tätigkeit im Haus“, sagt der Ärztliche Leiter Karsten Tschauner.



Die neuen Ärzte aus Rumänien (vorne) starteten jetzt am Vinzenz-von-Paul-Hospital ihre Anerkennungszeit. Hinten von links: Ralf Kozian, Chefarzt Zentrum für Altersmedizin, Daniela Zwick, Assistentin der Ärztlichen Leitung, Karsten Tschauner, Ärztlicher Leiter und Chefarzt Allgemeinpsychiatrie II, Dorothee Neher, stellvertretende Leitung Personal, Thorsten Beuter, Personalleiter, und Alexandra Chaaban, Oberärztin.

Foto: Pfautsch